

Qu'y a-t-il au village du Vendée Globe ?

Le village du Vendée Globe permet de découvrir les skippers et leurs bateaux. Le village est ouvert à tout le monde.



A l'intérieur de la tente : le plateau télé

Le jeudi 3 novembre, nous sommes allés visiter le village du Vendée Globe aux Sables d' Olonne. Nous avons vu les portraits et interviews des skippers.

Après nous nous sommes mis « dans la peau » d'un skipper en action grâce à une vidéo en trois dimensions, nous entendions les vagues percuter le bateau comme si nous y étions. Les affiches de certains skippers étaient accrochées au plateau télé. A côté de celui-ci, nous avons regardé une vidéo des skippers qui montrait leurs sentiments (joie, désespoir...).

Ensuite, sur le ponton nous avons découvert les IMOCAS (les bateaux) des skippers. Une guide nous a expliqué ce qu'étaient les mâts, les foils, les dérives, les quilles et les hélices.

Nous avons aimé cette visite au Sables d' Olonne, on espère que vous aussi !

Journalistes : Lilian.B, Camille, Romy, Yanis